
１ 泉田栄一朗 １ 菊池氏遺跡について １ 国史跡に指定されるまでの経過を問う
２ 木下韡村跡地について １ 木下韡村の精神と足跡の伝承の現状を問う
３ 花房さくら坂公園及び周辺

の整備について
１ トイレの設置をする考えがあるか問う

２ 花房坂の桜の整備計画を問う
４ 菊池米の生産力アップにつ

いて
１ これまでの菊池米の生産者への支援策は

５ 詐欺被害対策について １ 被害状況を問う
２ 緒方哲郎 １ 本市農業について １ 本市農業の現状をどのようにとらえているか考えを示

せ
２ 小学校の通学路について １ 小学校の通学路において、安全性の把握はできている

か
３ 島春代 １ 大規模災害への備えについ

て
１ 避難所の環境整備におけるＴＫＢについて、現状と今後の
考え方は

２ 小１の壁について １ 登校及び下校時の体制はどうなっているか
２ 架け橋プログラムについての状況は

４ 後藤英夫 １ 本市におけるカーボン・オフ
セットについて

１ 本市の温室効果ガス排出量推移とオフセットに関する考え
は

２ Ｊクレジットに関して本市の考えは
２ 北宮館跡について １ 北宮館跡の現在と将来の展望は
３ 大琳寺・北宮・深川の道路整
備について

１ 国道387号から北宮団地までの里道を市道にする考えは

４ 電線類地中化について １ 電線類地中化に対する本市の考えは
５ 田中教之 １ 子育て支援について １ 本市における子育て支援の取組状況及び課題を示せ

２ 消防団について １ 消防団の活動状況と課題を示せ
２ 災害時等のより効果的な活動を行うためにドローンを活用
してはどうか

６ 本藤潔 １ 学校給食について １ 価格高騰による学校給食の現状は
２ 対策と支援策はあるか
１ 包括連携協定の現状を示せ
２ 災害に対するドローン活用の現状は
３ 観光に関するドローン活用の現状は

７ 安武睦夫 １ １ 本市の公共施設等に地域新電力を活用する考えは
２ 電気代の高騰に困っている市民に対して安価に提供でき
る自治体新電力を活用する考えは

３ 再生可能エネルギーを推進して電力の地産地消を進める
考えは

２ 菊池市における医療体制の
課題について

１ 菊池地域医療構想調整会議を踏まえ本市の医療体制に
対する課題認識は

２ 医療機関がなくなった旭志地域の医療体制を今後どのよ
うに対応するのか

８ 東奈津子 １ ＰＦＡＳ対策について １ 坪井川で、ＪＡＳＭが使用する２種類のＰＦＡＳの濃度が増
加したことが、県の環境モニタリング委員会で報告された。
この件についての市の認識を問う

２ 学校給食費について １ 菊池市の学校給食費の保護者負担の現状について問う
２ 全国では学校給食費の無償化が進んでいる。菊池市とし
ても無償化実施へ具体化を進めていくべきと考えるがどう
か

９ 二ノ文伸元 １ 市政について １ 今後、市が取り組む次の８つの事業について、進捗状況を
示せ
（１）旭志商業区への下水道導入
（２）稼げる地域観光商社（ＤＭＯ）の設立・支援
（３）まちなかグルメの促進による夜の賑わい創出
（４）農業承継者対策の強化
（５）郷土教育の推進
（６）市民の安全確保策の充実（通学路点検・防犯カメラ）
（７）婚活仲介機能の促進・強化
（８）ふるさと納税20億円の実現

市　長
教育長

10 福島英德 １ 有害鳥獣対策について １ 農作物被害から守るために、捕獲数を増やす方策を示せ
２ 捕獲した有害鳥獣の処理は、どのように行っているか

２ 竜門ダムの利活用について １ 竜門ダム利活用における課題と対策は
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２ 包括連携協定による民間活
用について

地域新電力（自治体新電力）
の活用について
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11 荒木崇之 １ 水道局が発注する工事につ
いて

１ 山砂代等の積算漏れ（事務処理ミス）について答弁が二転
三転したが、最終的にはどのような結論になったのか

２ 図書館の会計年度任用職員
の採用について

１ 図書館の会計年度任用職員を採用するに当たり、筆記試
験を導入している理由と、採用基準について示せ

12 木下雄二 １ 道路整備について １ 国道387号、西迫間寺小野線、立石野間口線の進捗状況
と今後の計画は

２ 行政区合併について １ 菊池市も合併20周年を経過し、今後は行政区の合併の必
要性が考えられるが、これまでの状況と今後の計画は

３ ふるさと納税について １ ふるさと納税のこれまでの推移と企業版ふるさと納税の状
況と今後の取組は

４ 菊池市公共施設等総合管理
計画について

１ 菊池市公共施設等総合管理計画の市民への説明の状況
とアンケート等の結果は

５ 九州産廃菊池事業所廃止後
の地元水迫地区への対応に
ついて

１ 九州産廃菊池事業所廃止後の地元水迫地区から提出さ
れた環境整備基金活用の進捗状況は

６ 国道387号沿いの追尾型太陽
光発電事業について

１ 迫間地区における追尾型太陽光発電事業の新規に設置
されている事に対して菊池市環境基本条例に基づく地域
住民への説明責任は

市　長
教育長

市　長
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